

◎昭和39年の頃
上西小学校の
航空写真

上西だより

～上西集落支援員だより～

西之表市地域支援課
上西集落支援員
馬場 信一 編集
連絡先090-9579-3953
上西校区長責任発行

木造校舎の頃の思い出

「体育館がない！」などの声が子どもたちの声が体育館に響きました。5/25の全校朝会でこの写真を校長先生が紹介したときのことです。現在の上西小学校との違いを見つけ、みんなで会話を楽しんでいました。

皆さんは、この頃は何歳でしたか？どんな思い出がありますか？

体育館が
ない！

校庭の真ん中
に木がある！

<1年生から4年生の四教室が…！>

◎西側に舞台。入学式や卒業式、学芸会の時は教室の壁を6年生が外して講堂にしました。

◎掃除の時間は長い廊下を競って雑巾掛けをしました。

◎教室の床には節穴があつて、鉛筆や消しゴムのくずを落としたものでした。

◎昼休みに悪漢探偵をした時は学校の外に出て、近所の人の家や畠にまで隠れました。

◎校門は校地拡張の際、校庭の真ん中で偶然掘り出された御影石です。5tもの巨石でした。

◎運動会の日はここに出店が並びました。

◎校庭の南側には小川が流れていました。



『1964 TOKYOオリンピック記念』の刻印がある。

昭和十六年 太平洋戦争始まる
昭和十七年 校地拡張へ十八年
昭和二十年 用材搬出・製材・資金調達
①キクラゲ：好評で町報に掲載
②花里大崎漁協が布海苔採取の
③カライトモ一戸あたり二俵搬出
④寄付金：約三万数千円
昭和二十年 太平洋戦争終れる
昭和二十一年十月 竣工式
昭和二十二年2月25日 上棟式
10/8 落成式
労賃を搬出
「区民の長い夢はここに実を結んだ」と百周年記念誌「まなびや」には記録されている。

学校落成祝賀演芸会(昭和22年)

落成までのあゆみ